

# すわみつえ通信

No.187 2021年8月30日(月)

日本共産党鴻巣市議会議員

諒訪 三津枝



連絡先 鴻巣市赤見台3-2-7  
TEL: 596-9440 FAX: 507-4151  
携帯: 080-5039-2785  
E-mail: mi-suwa@ezweb.ne.jp  
mitsue-suwa@jcom.zaq.ne.jp

WEBで

すわみつえ



ホームページで、すわみつえの政策とお約束をご紹介します。

福祉・教育最優先の街づくり 市民の声を生かし いのちとくらしを守る市政に

8月31日(火)	本会議(議案上程・説明、請願上程・質疑・討論・採決)
9月3日(金)	本会議(質疑・討論・採決・委員会付託)
9月7日(火) 8日(水)	文教福祉常任委員会 まちづくり常任委員会
9月9日(木) 10日(金)	政策総務常任委員会 市民環境常任委員会
9月14日(火)・15日(水)・17日(金)・ 21日(火)	一般質問
9月24日(金)	本会議(委員長報告・質疑・討論・採決)閉会

## 鴻巣市議会9月定例会 日程

鴻巣市議会9月定例会は、8月31日(火)より9月24日(金)まで25日間の日程で開催されます。鴻巣市のコロナ感染は、一日20人を超える陽性者があり、累計で100人を超えました。コロナ禍における市民の命とくらしを守るため皆さんの方の声を全力で届けます。「要望を是非お聞かせください。」今議会に上程される議案は報告3件と補正予算・条例改定など18議案、2020年度各会計の決算議案です。さらに、市民の方から提出された請願1件です。市民の願いに沿うものか市民の意見を聞きながら審議します。

鴻巣市議会9月定例会は、8月31日(火)より9月24日(金)まで25日間の日程で開催されます。鴻巣市のコロナ感染は、一日20人を超える陽性者があり、累計で100人を超えました。コロナ禍における市民の命とくらしを守るため皆さんの方の声を全力で届けます。「要望を是非お聞かせください。」今議会に上程される議案は報告3件と補正予算・条例改定など18議案、2020年度各会計の決算議案です。さらに、市民の方から提出された請願1件です。市民の願いに沿うものか市民の意見を聞きながら審議します。

## 9月議会始まる

31日(火)14時頃から  
説明し質疑に応じます

◆8月1日より介護保険制度が改悪され、特養ホームなどに入所する方やショートステイを利用する方の「食費と居住費」の補足給付が制限されています。

2. 公務労働者の安全衛生について  
3. 笠原小学校廃校にともなう事業について

やつと剪定が済みました

市民の方から「枝が伸びて車の出入りに安全確認ができないので危険」と連絡をいただき市役所担当課に7月7日に連絡をしました。8月28日、「やつと剪定が済みました。



【剪定前】

【剪定後】

閉じこもりクララとお日さま  
読み耽る

俳句コーナー

瑠璃子

毎週朝 駅頭においてホットなニュース「すわみつえ通信」をお届けします。

(月)吹上駅南口 (火)北鴻巣駅東口 (水)北鴻巣駅西口 (木)吹上駅北口 (金)鴻巣駅西口

## 2~3人陽性でも学級閉鎖 宣言地域、対応基準を通知―文科省

文部科学省は8月27日、各地で新学期の授業が本格化することを受け、校内で新型コロナウイルス感染者が出た場合、臨時休校の可否を判断する際の基準となる指針を各自治体に通知した。主に緊急事態宣言下の学校では、感染状況によっては児童生徒2~3人の感染が判明した時点でも、潜伏期間を考慮して、5~7日間を目安に学級閉鎖を検討するよう要請した。

全国的な感染者増加で保健所業務が逼迫（ひっぱく）する中、学校側が主体となり早めに子どもへの感染拡大を防ぐのが目的だ。

通知では小中高校を対象に、感染が分かった児童生徒は出席停止とするよう明記。保健所の調査が遅れる場合、同じ学級や部活、寮に所属する子どもをリスト化し、無料で受けられる行政検査の対象候補とするよう求めた。また、学校内で感染が広がり、複数の学級を閉鎖している場合は学年閉鎖を、複数の学年を閉鎖している場合は学校全体の休校を検討することも要請している。（時事通信社 8月27日配信）



## 未成年感染、1週間で3万人 コロナ、1カ月前の5.5倍―厚労省のまとめ

新型コロナウイルスの「第5波」が続く中、未成年の新規感染者は8月25日までの1週間で過去最多の3万427人だったことが26日、厚生労働省のまとめで分かった。1カ月前の約5.5倍に急増した。間もなく2学期を迎える小中高校も多い中、児童らの感染防止が急務となっている。

厚労省が公表した速報値によると、新規感染者数は10歳未満が1万127人、10代が2万300人。合わせて3万人を超える、全体の約2割を占めた。国内のウイルスは感染力が強いインド由来のデルタ株に置き換わっており、感染者数の急増に伴い未成年の感染も増えているとみられる。（時事通信社 8月26日配信）

## きょうの潮流

しんぶん赤旗 8月29日付

「ロケーションズ・オブ・インタレスト」一。半年ぶりに新型コロナウイルス感染者が出た南太平洋のニュージーランド（NZ）で今、最も関心を集めている言葉の一つです。「感染者が立ち寄った場所」のこと▼英語で容疑者とまで言えない「参考人」は「パーソン・オブ・インタレスト」。そこから転じたNZ英語だそう。1人の感染者判明だけでロックダウンに踏み切り10日が過ぎました▼追跡調査で判明した、これらの場所は今や500カ所。「8月16日 オークランド大学図書館4階 午後8時~10時」などと公表され、その場にいた人は、自主隔離と検査、保健当局への連絡が求められています▼昨年3月の第1波では、すぐさま国境を閉鎖し、コロナ制圧に成功した同国。「不測の事態に備えてきた」と述べるアーダーン首相は今回、これまで以上の警戒態勢です。デルタ株が形勢を一転させる「ゲームチェンジャー」だからです。「われわれもゲームプランを変える」と国民に理解を求めました▼国民に最新情報を伝えるため毎日、記者会見。先頭に立つ首相は10日間で8回も会見に臨みました。国民の8割超がロックダウンを支持するのは、正面から語りかける姿勢が説得力を生んでいるのかもしれません▼日本では、デルタ株が広がるなか、国民の反対を押し切り、菅首相が五輪開催を強行。「緊急事態宣言」が33都道府県に広がった記者会見でも、「明かりが見え始めた」と危機感も責任感もなし。NZの首相とは大違いです。

## 氷を枕にカンガルー うたた寝しなきや 厳しいざんしょ 神戸どうぶつ王国

兵庫県内が残暑厳しい一日となった8月27日、神戸どうぶつ王国（神戸市中央区）では、カンガルーが木陰で日差しを避けながら氷を枕にうたた寝する姿が見られた。動物たちの暑さ対策に来場者は目を細めていた。

神戸どうぶつ王国では例年、夏場の水分補給のため、一部の動物に氷をプレゼントしている。この日、飼育員から氷をもらったアカカンガルーはなめたり、そばで寝転んだりして涼をとっていた。

氷のプレゼントは8月31日まで。【神戸新聞 8月27日】



冷たい氷を枕に気持ち良さそうな  
アカカンガルー=神戸市中央区